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RACDAが選ぶ今年一年の漢事

■1月 =・ =岡山商工会議所の青年部有志が「チーム岡山球国設立推進委員会」を立ち上げ
岡山にプロ野球チームを誕生させ、独立リーグ「四国 。九州1アイランドリーグ」参入を目指すことを

発表。

■2月 。・'ダイワロイヤルネット岡山駅前がオープン
岡山駅前一等地の旧岡山会館ビルにB乍年のビックカメラに続き、ホテルがオープン。

■3月 =・ ・山陽綱 山一高島FBlに西川原駅開業
2005年 10月の北長瀬駅(岡山市北長瀬)に続き、岡山市内に」Rの駅が開業。

■4月 1ぜ・.本町プラリ詢江
lm憐 轟露豪鍔罪夏難月

開発事業が完成し、15階建ての住宅 (マ ンション)・ 店舗棟や

■5月・=。 岡山市長への「提案箱」スタート
サービス向上のため幅広く市民の声を市政に反映させようと、岡山市が実施。

■6月・==岡山市に設けられる「区」の名前、「1ヒ」「中」「東」「南」が決定。
2009年 4月 に政令指定都市移行を目指す中で、

/AN募によって区名を決定。

■7月・・・『ビアガー電』一番列車出発|

岡山電気軌道の低床型車両「MOMO」を使つたビール電車「MOMO DE ビアガー電」が運行さ
れ、七夕の街中をにぎやかに走り抜けた。(RACDAネタ)

■8月 000 北京五輪にて天満屋所属中村選手快走
五輪に三大会連続女子マラソン選手を送り出している天満屋所属の中村選手が見事に北京で完走。

13位の結果を残す。

■9月・。・フアジアーノ岡山天皇lTlでも大健闘
天皇杯に初出場を決めたファジアーノ岡山が3回戦まで勝ち残る大健闘。9月時点 で、」Fヒ リー

グでも3位と岡山初のプロスポーツチーム誕生が現実味を帯びてきた 。

■i10月 ==・  岡山市の政翁指定都市移行が正式決定
国会にて開催された閣議において、岡山市の 2009年 4月 1日の政令指定都市移行が正式決定。

■11月 .・ ・瀬戸内の島尺交流協議会(通称:島会)の発足
後楽園や犬島などの魅力を発信し、京橋から旭川を下つて大島、豊島(香川県)などの島々を巡る定期

観光路線の新設やアートフォーラムなどのイベント開催を目指す「瀬戸内海の島々交流協議会J(通称・
島会)が発足。記念シンポジウム開催。

■:12月 3==ファジアーノ岡山の」リーグ昇格が決定
」FLリ ーグの年間4位の成績を収め、Jリ ーグ昇格が正式に

一ツチームの誕生。来年からは舞台を」リーグに移す。

うな 1年だつたで し
振り返る際に、年末
募による一年の世相
で毎年発表されます
ま「変」になつた事は

知っておられる方も多い事でしょう。応
募者が「変」を選んだ理由として、
1. 日米政治の変化
2  世界的な金融情勢の変動
3. 生活に不安を覚えた一年 (食に対
する安全性についての意識の変化。物価
の上昇により生活が苦 しい方向に変わつ
た等)

4. 世界的な気候変化

忌分野嬰魯呆交呑[翼籠窪昌鍵5』信属
のいい変化)

のような事が挙げられるそうです。
■そこで筆者の独断と偏見ではございま
すが、岡山の街づ<り又は街の魅力の発
信という観点で 2008年を振り返り、今
年の漢字―字を選んでみたいと思いま
す。
■改めて振り返つてみますと、本当にい
ろいろな事があつた 1年でした。
岡山の街づくり又は街の魅力の発信と
いう観点でみても、大きく変化したとい
う事で「変」という 漢字もあてはまりま
す。そこであえて違う漢字を選6ヽ とすれ
ば、政令都市昇格や」リーグ 昇格などか
ら「昇」。いろいろな施設や団体が誕生し
た事から「生」。もし<は各団体やスポー
ツ界の躍進などから「躍」もいいかもしれ
ません。
■t/か し筆者があえて選ごとすれば「始」
という字を選びたいと思います。
各団体・チーム・市民の協力のもと
2008年は大き<実績や結果を残せた年
だと思います。いろいろな事が本格的に
動き出して、岡山の街づ<り又は街の魅
力の発信の礎が出来上がった年だつたよ
うに思えます。2008年はスタート地点。
岡山の夢 ,未来への「発展」「躍進」「実現」
への始発駅だつたように思えます。だか
ら「始」としヽう字を選ばさせていただきま
した。
皆様はどのような 1年でどんな漢字を選
ばれたでしょうか。
2009年が皆様にとりましてもよい年と
なりますように。
夢・未来へ向かつて出発進行 ! 承認された。岡山初の待望のプロスポ
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今年も本当に一年色々ありました。
来年も路面電車と都市の未来を考翡 会 RACDAをどうぞ
よるしくお願い致します。
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弁護壼鬱んが饒亀

□岡山弁 護 士 会 の公 害 環 境 委

員会 が 12月 、大 阪 。堺 市のLR丁
計 画 を視 察しました。堺といえば

与 謝 野 晶子 サンのあの詩 、<堺
の町のあきびとの旧家 を誇 るある

じにて…>です。でもボク的には<
暖 簾 の陰 に伏 して泣く あえか

に若 き新 妻 を一>のクダリのほう
が 萌え…あ、すみません。LR丁と

関係ありませんでした。
国現 代 の堺 は、晶 子 サンの詩 の

面 影 が あまりありません。なにせ

大 阪 の真ッ隣 なので、政 令 指 定

都 市 つっても「海 側 の埋 立 工 業
地 帯 付き・巨大ベッドタウン」です。

交 通 軸 は南 北 方 向に集 中し、南

海 本 線 、高 野 線 、阪 堺 電 鉄 (路
面電 車 )、 地 下 鉄 御 堂 筋 線 、JR
阪 和線 が 平 行して大 阪めが けて

走っています。堺 市 の計 画 は、南

海 本 線 堺 駅と高 野 線 堺 東 駅 間
1,7 krnを、「大 小 路 」通り(現 在シ

ャトルバ ス運 行 中 )沿 いにLRT
(上下分 離 方式 )を新 設して結び、
これと十 字に交 差する阪 堺 線 の

堺 市内部 分 7.9kmを LR丁 化し、
さらに南 海 本 線 の西 、海 側 の埋
立 地 (シャープの液 晶パ ネル エ

場 の立 地 が 決 まって建 設 工 事

中)まで5.2kmを 新 設する、とい

うものです。予測される建 設 費用、

部 分 約 115億 円、部 分 推 定 約
3004意円。
目さて弁 護 士は商 売がら、疑り深
くて底 意 地 が悪くて無遠 慮 なモノ

なので堺 市と計 画に批 判的な市

民の皆さんとの双 方 から、それぞ

れご説 明をいただきました。
そう、堺 市 の計 画 には批 判 が あ

るのです。LR丁と連 動 する具 体

的 な街 づくリビジョンが ない、大

小 路 が かえって不 便 になる、収

堺市ホ=ム
ベージから引用

支見通しが 甘くてあいまい、阪
堺 線のLRT化が堺 市部だけ
では効果が薄い、海 側には住
宅地も商店もないぞ、etcの 中
で最大の批判が「市民への説
明が不十分だ」です。
日実際、車種を含め、かなりの

部分の具体 的計画が未公表
です。しかも堺市主催の公開の

市民向け説明会が開かれてい
ません。堺市によると、いま沿線
の地権者に説明中で、それがす
まないと計画を具体的に決めら
れないのだ、とのこと。たしかに行
政のこの種の計画は、発表した
とたんに八方から蜂の巣にされ
がちです。そこでまず水面下で

根回しし、コンセンサスを得てか
ら計画を発表し、発表したらもう
変更しない、というのが、お役所
の普通のやりかたです。

麗しかしなが ら、モノはン百 億

(国 の補 助 は3分 の1くらいしか

見 込 めない)の LR丁であり、開

業 後 も相 当の営 繕 費 用 が か

かりそうなのに、いま程 度 の市

民 説 明で突 貫 するというのは

いかが なものか 。選 択 肢 が あ

るうちから一切 合 財オープンに

して、議 論しながら計 画を煮 詰
めていくのが 本 筋じゃないか、と

いう疑 念 が 去りません。そもそ

も、LRT推進 の立 場で視 察に

きた人 間に、こういう感 想 を抱

かれてしまったということからして、

堺 市 の戦 術 は成 功しているよ

うに:ま 思われません。
■岡山も、吉 備 線 のLR丁 化 に

向けてこれから正念 場ですが 、

ある意 味 滅 茶 苦 茶 参 考 にな

る、たいへ んに意 義 ある視 察

ではありました。 (光 成卓明 )
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